



11 DE FEBRERO

20 @Inapagob

22

www.inapa.gob.do

- AMPLIACIÓN DE ALCANTARILLADO JUAN DOLIO-GUAYACANES
- OBRAS PARA AZUA
- CONTINÚAN LOS OPERATIVOS CONTRA CONEXIONES ILEGALES





AMPLIACIÓN DE ALCANTARILLADO SANITARIO JUAN DOLIO-GUAYACANES



Como parte de las acciones para mejorar la calidad de vida de los dominicanos, el presidente Luis Abinader y el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, dejaron iniciados los trabajos de construcción para la ampliación del alcantarillado sanitario Juan Dolio-Guayacanes, provincia San Pedro de Macorís, con una inversión aproximada de RD\$528,500,000.

El director ejecutivo del INAPA recordó que, en julio del año pasado, se comprometió con el Clúster Turístico de Juan Dolio-Guayacanes iniciar en el primer trimestre de este año los trabajos del alcantarillado "y hoy estamos aquí dando cumplimiento, porque este es un gobierno de resultados".

Explicó que la obra beneficiará a más de 20 mil habitantes. «Estamos haciendo mucho con poco», precisó.

Señaló que la planta tiene una capacidad para tratar 100 litros por segundo.

El funcionario sostuvo que el sistema existente no está en condiciones de ofrecer el servicio según la demanda de la población residencial y hotelera de la zona.

Expuso que las aguas residuales municipales recolectadas son impulsadas hasta la planta de tratamiento, pero sin el debido proceso para que vuelva a los afluentes con la calidad requerida.



Indicó que la falta de cobertura del alcantarillado sanitario llevó a la mayoría de los habitantes a buscar soluciones a través de tratamientos independientes de cámaras sépticas, que descargan en el subsuelo a través de pozos filtrantes, lo que representa un riesgo para las aguas subterráneas.

Acotó que el proyecto contará con tecnología filtro percolador, la cual incluye tamices rotativos, sedimentador primario, sedimentador secundario y desinfección por lámparas de luz ultravioleta.

En la actividad estuvo presente el presidente del Instituto Dominicano de las Telecomunicaciones (Indotel), Nelson Arroyo.

De igual modo, la gobernadora, Aracelis Villanueva; el senador, Franklin Peña; los diputados Luis Gómez y Carolina Paula, el alcalde Raymundo Ortiz, entre otras autoridades de esa provincia.



OBRAS PARA AZUA

El presidente Luis Abinader y el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, dejaron iniciados los trabajos de construcción, ampliación y rehabilitación de cinco proyectos en la provincia Azua, con una inversión aproximada de RD\$400, 000,000.



El jefe de Estado reiteró su compromiso de apoyar las iniciativas del INAPA para garantizar agua potable para todos los dominicanos.

"Como dice Wellington, estamos haciendo mucho con poco", precisó Abinader.

De su lado, Arnaud precisó que estos proyectos permitirán que más de 124,000 personas reciban un servicio eficaz y eficiente, lo que contribuirá a mejorar su calidad de vida.

"Se trata de garantizar la salud de nuestra gente, teniendo como meta la promesa del presidente Luis Abinader de llevar agua potable a cada hogar dominicano", indicó.

Dentro de las obras a ejecutar está la ampliación del acueducto en el municipio Azua, que tendrá nueva línea de impulsión desde los campos de pozos, con un costo de RD\$196,000,000 y que impactará 73,756 habitantes.



En ese mismo orden, el INAPA intervendrá el acueducto de Tábara Abajo. En esta etapa se colocará una línea de aducción, exclusivamente para alimentar la planta de tratamiento existente. La población beneficiada será 3,980 y su costo de construcción asciende a RD\$70,500,000.

Asimismo, se rehabilitará la planta potabilizadora del Acueducto Sabana Yegua, con el propósito de llevar agua de calidad a los moradores de esta zona que, en esta etapa, beneficiará a 34,452 habitantes y su costo de construcción será RD\$63,500,000.

También, se iniciará la construcción del Acueducto Cañada Cimarrona, con una inversión de RD\$21,500,000 e impactará a 508 personas.

De igual modo, con una inversión de RD\$14,500,000, se dejarán iniciados los trabajos para el mejoramiento de la obra de toma del Acueducto Padre Las Casas, que beneficiará a 10,106 ciudadanos.

PLANTA DE TRATAMIENTO DE AGUAS RESIDUALES PARA BARAHONA



El pasado fin de semana, el presidente Luis Abinader y el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, inauguraron la planta de tratamiento de aguas residuales del municipio Barahona, a un costo de RD\$62 millones 500,000 mil pesos.

El jefe de Estado recordó que los trabajos de la importante obra fueron iniciados el 13 de marzo del 2021, luego de permanecer más de 20 años en estado de abandono.

"En apenas 10 meses, los munícipes de esta demarcación ya tienen en funcionamiento esta infraestructura. Es un crimen que inversiones millonarias sean dejadas en total abandono", precisó.

De su lado, Arnaud explicó que la planta tiene una capacidad para tratar 150 litros por segundos, impactando de manera favorable a 160 mil personas de los sectores Enriquillo, Baitoita, Pueblo Nuevo, Villa Estela, Las Flores, Camboya y Savica, del municipio cabecera, entre otros.

Destacó que durante los trabajos de rehabilitación de la planta generaron más de 500 empleos directos e indirectos, que dinamizaron la economía de las familias barahoneras.

Detalló que este sistema de tratamiento se encontraba fuera de servicio, por fallas en el sistema eléctrico, además de que carecía de mantenimiento.

Señaló que el agua residual que pretendía ingresar al sistema era desviada por un vertedero (aliviadero de tormenta) ubicado en el canal de entrada al desarenador y se conducía mediante una tubería de Ø30" H.A. hasta el Mar Caribe, sin previo tratamiento, lo que provocaba brote de enfermedades, afectación de la calidad visible del agua y el paisaje, lo que impactaba considerablemente a los ecosistemas hídricos, limitando cualquiera de los otros usos del agua, como el sector turístico con alto nivel de ser explotado.

Arnaud agradeció el apoyo del presidente Abinader, tras reiterar que se está haciendo mucho con poco.



CONTINÚAN LOS OPERATIVOS CONTRA CONEXIONES ILEGALES



Como parte de las acciones para eficientizar el servicio que ofrece, el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) continúa con las jornadas contra conexiones ilegales en las provincias que se encuentran bajo su responsabilidad.

A este respecto, en lo que va de año se han llevado a cabo operaciones en las comunidades San Rafael y Juan Estaban, de Barahona; así como en las provincias Hato Mayor y Hermanas Mirabal.

De igual modo, se realizaron intervenciones en varias comunidades de la provincia San Cristóbal; en Las Guáranas, en Duarte; y Angelina, en Sánchez Ramírez.



Hasta finales del año pasado, el INAPA, a través del Departamento Jurídico, había sometido a la justicia 17 personas por haber realizado conexiones ilegales.

Las jornadas contra conexiones ilegales forman parte de las acciones que está llevando a cabo la institución para lograr que todos los dominicanos tengan acceso al servicio de agua potable, que es una meta del presidente Luis Abinader.

ENTREVISTA EN EL PROGRAMA «HOY MISMO»

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, fue entrevistado en el programa «Hoy mismo», que se transmite por Color Visión, canal 9, durante el cual habló sobre los proyectos inmediatos y a futuro que tiene la institución.



En ese sentido, Arnaud informó que los trabajos de rehabilitación de la planta de tratamiento de aguas potables del municipio Jánico, en Santiago, están en su fase final. El proyecto impactará de manera positiva la vida de sus munícipes.

El funcionario dijo que la obra, cuya inversión fue de RD\$18,000,000, responde al compromiso asumido por la institución hace unos meses.

Además, señaló que los trabajos para la construcción de la planta de tratamiento y el Acueducto Múltiple Sabana Iglesia-Baitoa ya están en proceso de licitación.

Agregó que estos proyectos encaminan a la institución a cumplir con la meta del presidente Luis Abinader de llevar agua potable y saneamiento a cada hogar dominicano.





CORTOS PROVINCIALES



MONTECRISTI

El Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) inauguró el local comercial de la institución en el municipio Castañuelas, provincia Montecristi.



El director Comercial, Álex de León, dijo que esta es la segunda oficina inaugurada por el INAPA, dentro del plan nacional de remodelación de las mismas, que involucraría 60 oficinas que estaban en total abandono.



PERAVIA

Una brigada de la Dirección Provincial de Peravia corrigió una avería que se registraba en el tramo carretero Las Calderas- Salinas.

La fuga de agua estaba en la línea de distribución de seis pulgadas que provee el servicio a la comunidad Salinas.



SÁNCHEZ RAMÍREZ

Un equipo técnico de Operaciones en Sánchez Ramírez eliminó el problema que por años afectaba el sistema cloacal en la cárcel Palo Hincado, en Cotuí. En esta ocasión, fue sustituida la principal línea de drenaje y colocada tubería en PVC de ocho pulgadas.



SANTIAGO RODRÍGUEZ

Técnicos del Departamento de Operaciones en Santiago Rodríguez corrigieron una avería que se registraba en la tubería de cuatro pulgadas de la línea de impulsión que abastece a la comunidad Zamba y zonas aledañas del municipio Sabaneta.

